

PEMDA

Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi di Desa Sukamanah Polsek Gegerbitung Gelar Giat Anjongsana dan DDS Warga

Sukabumi - SUKABUMI.KLIKPEMDA.COM

Jun 12, 2024 - 07:47



Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi di Desa Sukamanah Polsek Gegerbitung Gelar Giat Anjongsana dan DDS Warga

Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah, Polsek Gegerbitung, melaksanakan kegiatan Anjangsana dan DDS (Door-to-Door System) di Kampung Ciayunan, Desa Sukamanah, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 08.30 WIB dan berlangsung hingga selesai dengan lancar dan kondusif.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga untuk menjaga situasi Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) di wilayah tersebut. Beberapa poin penting yang disampaikan meliputi:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas:** Warga diimbau untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Partisipasi aktif dari masyarakat diharapkan dapat menciptakan suasana yang aman dan nyaman.
2. **Kebersihan dan Kewaspadaan Bencana Alam:** Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan sekitar dan meningkatkan kewaspadaan terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam. Langkah ini bertujuan untuk mengurangi risiko dan dampak negatif yang mungkin terjadi.
3. **Waspada Terhadap Tindak Kejahatan:** Masyarakat diingatkan untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Warga diimbau untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk meningkatkan keamanan.
4. **Menghindari Provokasi dan Berita Hoax:** Menjelang Pemilu 2024, warga diingatkan untuk tidak terprovokasi oleh berita-berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax. Warga diharapkan untuk selalu mengecek kebenaran informasi sebelum menyebarkannya.

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kedekatan dan hubungan baik antara Bhabinkamtibmas dengan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang aman, bersih, dan kondusif. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan terkendali.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE, mengapresiasi partisipasi aktif warga dan menegaskan komitmennya untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.

Demikian laporan kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah. Semoga upaya ini dapat terus berjalan dan memberikan manfaat yang nyata bagi seluruh masyarakat.